

Gloria eterna a Beauchamp y Rosado, héroes de la Patria

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Miércoles, 24 de Febrero de 2016 00:06

{gallery}2016.feb.23-riggs{/gallery}

Un reconocimiento póstumo a los héroes nacionalistas Hiram Rosado y Elías Beauchamp se celebró el martes 23 de febrero a las 10:00 AM en el cementerio de Villa Palmeras en Santurce. La actividad se dio precisamente a 80 años del ajusticiamiento del Coronel Francis Riggs por los jóvenes Rosado y Beauchamp. Fotos: Luis López / MINH